



COMMUNIQUÉ

Le Café Villageois pour le PPU de Farm Point reporté au samedi 16 mars 2013

Afin de vous accueillir en plus grand nombre, Le Café Villageois a été reporté au samedi 16 mars 2013 et se déroulera au Centre communautaire de Farm Point de midi à 16 heures. Les gens intéressés sont invités à s'inscrire jusqu'au lundi 11 mars par courriel à ppufarmpoint@chelsea.ca ou par téléphone au 819 827-1124.

L'invitation est destinée plus particulièrement aux résidents du secteur de Farm Point.

Nous vous encourageons aussi à prendre connaissance du sujet en consultant la foire aux questions (FAQ), la présentation et l'échéancier qui sont tous disponibles sur le site Web de la Municipalité. Pour les résidents qui n'ont pas accès à Internet, les documents sont disponibles pour consultation sur place au bureau de la réceptionniste à l'Hôtel de ville ou en ligne aux stations Internet à la bibliothèque de Chelsea.

Village Café for the SPP (PPU) Farm Point rescheduled Saturday March 16th 2013

In order to welcome you in greater numbers, the Village Café has been rescheduled to Saturday, March 16th, and will be held at the Farm Point Community Centre from 12:00 pm until 4:00 pm. We invite you to register by March 11th by email at ppufarmpoint@chelsea.ca or by phone at (819) 827-1124.

The invitation is intended more specifically for the residents of Farm Point.

We encourage you to learn more about this matter by checking out the FAQ, the presentation and date schedule which are all available on our Municipal website. For residents who do not have Internet services, these documents are available for on-site consultation at the receptionist's desk at Town Hall or can be consulted online at internet booths at the Chelsea Library.

Vivre en harmonie avec l'environnement • Environment Friendly Community
100, chemin Old Chelsea, Chelsea (Québec) J9B 1C1 • ☎ 819 827-1124 • 📠 819 827-2672 • www.chelsea.ca

Municipalité de
Municipality of **Chelsea**